

Krayak

Creando y Formando Nuevos Valores
Distribución gratuita

pp200701VA1163.

Año 9 No. 95/ JULIO 2015

REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA

Carayaca, Edo. Vargas

DECLARACIÓN DEL PODER POPULAR AL EJECUTIVO NACIONAL EN EL MARCO DE LA JUSTA LUCHA POR EL ESEQUIBO VENEZOLANO -ESTADO VARGAS-

Desde el día jueves 16 de julio de 2015, mujeres y hombres del pueblo venezolano reunidos en el marco del Foro Social «Esequibo Venezolano: Análisis y Ruta de Acciones del Poder Popular» en las Aldeas Universitarias, Centros Educativos Bolivarianos, Comunas y Consejos Comunales, y Plazas Públicas de las diversas parroquias del Estado Vargas, decidimos construir en colectivo y presentar al Ejecutivo Nacional así como a la Comisión Presidencial de Estado para la Garantía de la Integridad Territorial y Asuntos Limítrofes, las siguientes Propuestas y Solicitudes del Poder Popular a



fin de concretar Acciones para la Presencia en el Esequibo.

Reconociendo que la Guayana Esequiba, tiene una extensión de 159.542 km², y que en ella se encuentra grandes riquezas naturales que le confieren un alto potencial, desde el punto de vista de los recursos naturales renovables y no renovables: forestales, mineros, energéticos, hidráulicos y turísticos.

Entendidos de que además de petróleo y gas, cuenta con extensas áreas de oro, diamante, bauxita, uranio,

coltán (mineral estratégico en la industria de telefonía y electrónica), así como fuentes de amatistas, cuarzos, jaspe, ágatas, tierras raras, talco, topacio y feldspatos. Nuestro Pueblo, reunido en Foro Social y en Asamblea del Poder Popular acompañada por voceras y voceros de consejos comunales, comunas y consejos sigue pág. 4..

DEFENSA DE LEGÍTIMOS DERECHOS DE VENEZUELA TAMBIÉN CONTRIBUYEN A PRESERVAR LA INTEGRACION REGIONAL...Pág. 8

HOMENAJE AL COMANDANTE ETERNO HUGO CHÁVEZ EN EL CUARTEL DE LA MONTAÑA...Pág. 5

JORNADAS DE ENTREGA DE BOMBILLOS AHORRADORES Y TELEVISORES EN LA PARROQUIA DE CARAYACA...Pág. 7

VARGAS CELEBRÓ LOS 232 AÑOS DEL NATALICIO DEL LIBERTADOR...Pág. 3

TÚKITI: PRUEBAS HISTÓRICAS REAFIRMAN DERECHO DE VENEZUELA SOBRE EL ESEQUIBO

El justo reclamo de Venezuela sobre el Esequibo, territorio que actualmente es objeto de una controversia ante la República Cooperativa de Guyana, está alimentado por suficientes evidencias manifestadas a lo largo de la historia de la nación, destacó este sábado el coronel del Ejército Torrealba.

Entrevista en el programa TV Foro, que transmite Venezolana de Televisión, Torrealba explicó que el principal problema del diferendo territorial se remonta en 1899, cuando se firma el laudo arbitral en París.

En ese entonces, Estados Unidos (EEUU), en representación de Venezuela, falla a favor de Reino Unido, concediéndole así el territorio de 159.500 km², al oeste del río Esequibo.

«El problema que tuvimos fue la configuración política y social de nuestros países, donde no teníamos posibilidad de levantar la voz, y la voz que levantábamos nadie no las escuchaba, porque eramos un país muy débil política, económica, social y militar e Inglaterra estaba al acecho esperando la debilidad de esa presa para ir avanzando sobre un espacio geográfico al oeste del Río Esequibo», expresó.

Torrealba explicó, además, que Reino Unido basó su actuación en el Tratado de Londres, realizado en 1814, acuerdo que establecía que las posesiones de Holanda pasaban a ser colonias inglesas.

En este sentido, el historiador venezolano Acier Rojas, resaltó que en ese entonces, Venezuela se encontraba en una constante lucha por su independencia. «En aquel entonces, en 1814, que comienza la penetración inglesa, Venezuela se encontraba inmersa en la Batalla de Independencia.

Está Boves, la caída de la II República, y en Venezuela no existe una visión de país», subrayó durante su participación en el programa.

A su vez, señala que desde 1648, cuando Holanda se independiza de España, dicho país no reconoció los derechos de los holandeses sobre cualquier tierra al oeste del Río Esequibo, lo que muestra el derecho histórico de Venezuela sobre ese espacio.

En el espacio televisivo, ambos expertos resaltaron que líneas de los mapas trazados por el prusiano Robert Schomburgk, comenzaron a originar problemas.

«Él es contratado por Londres para que haga un estudio inicial de lo que Inglaterra le había comprado a

Holanda», enfatizó Torrealba, al mismo tiempo que se refirió que el primer mapa realizado por el prusiano en 1835, señalaba una arbitraria demarcación, que iba desde el río Moruca hasta el río Esequibo, es decir; un espacio de 4.920 kilómetros cuadrados.

Ante esto, Rojas señaló que, al trazar una nueva línea limítrofe por el prusiano, cuatro años después, extendía la demarcación a 141.930 kilómetros cuadrados, fijándose así un nuevo límite desde la desembocadura del río Amacuro hasta el monte Roraima y desde aquí hasta el nacimiento del río Esequibo.

Esta acción logró que se «rompiera las relaciones diplomáticas entre Antonio Guzmán Blanco y Gran Bretaña», sentenció el historiador.

Por esta razón, ambos analistas consideran que el Laudo Arbitrario de París no es ningún documento que tenga validez para Venezuela, debido a que la nación suramericana no tenía ni voz ni voto sobre las acciones.

Acciones tomadas por el Ejecutivo son las correctas. Las recientes acciones ejercidas por el presidente de la República, Nicolás Maduro, basándose en el Acuerdo de Ginebra, suscrito en 1966, son las correctas para saldar la lucha por la justa reclamación sobre el Esequibo, resaltó el coronel Torrealba.

«Las acciones que está tomando el presidente de la República son las adecuadas, son las correctas, son las que esperaba hasta (el expresidente) Marco Pérez Jiménez. Quien inicia todo ese ataque en contra de Venezuela es la cancillería guyanesa», expresó durante su participación en el programa TV Foro.

Esta postura fue compartida por Rojas, quien calificó como histórica dichas acciones, debido a que van por la vía correcta, para lograr la victoria en esta nueva agresión del imperio contra la nación suramericana.

Con el fin de mantener la paz en la nación y resolver esta situación por la vía diplomática, el jefe de Estado solicitó ante la Organización de las Naciones Unidas (ONU) la designación del buen oficiante, que contribuya a mediar entre los gobiernos para la solución de la controversia territorial.

(AVN)

DIRECTORIO

EQUIPO EDITORIAL:

Gleyda Fernández, Daygle Pinto, Ramón Hernández., Nataly Fernandes, María Navarro, Arantxa Fernández.

COLABORADORES: kharyna Mata, Freddy Hernández, Oscar José Armas, C.B.N, Emiliano Teran, Nelare Bermudez, Julio zambrano

Se permite la reproducción parcial o total citandos el autor y la fuente.

E - m a i l : k r a y a c a @ g m a i l . c o m

WWW.MINCI.GOB.VE/PRENSA

Tel: 0416-3116531 / 0412-2925861

Con ofrenda floral, parada militar y acto cultural

VARGAS CELEBRÓ LOS 232 AÑOS DEL NATALICIO DEL LIBERTADOR



Con motivo de la celebración del 232° aniversario del Natalicio del Libertador Simón Bolívar y de los 192 años la Batalla Naval del lago de Maracaibo y el día de la Armada Nacional Bolivariana, este 24 de julio el Gobernador del estado Vargas G/J Jorge Luis García Carneiro, en compañía de representantes de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana, Consejo Legislativo y Poder Popular, realizaron un acto de entrega de ofrendas florales y parada militar ante el Padre de la Patria, en la Plaza Mayor de Catia la Mar.

De esta forma, se llevó a cabo la parada militar con un total de 160 combatientes revolucionarios, representando la Fuerza Armada Nacional Bolivariana.

Por su parte las instituciones estatales realizaron su respectiva ofrenda floral, ante la esfinge del Padre de La Patria, reconociendo que un día como hoy 24 de julio en 1783, esta nación vio nacer al ilustre Simón Bolívar, quien **es recordado por su gesta independentista que logró liberar a Colombia, Ecuador, Perú, Bolivia y Venezuela.**

Durante el acto, fue conmemorado los 192 años la Batalla Naval del lago de Maracaibo y el día de la Armada Nacional

Bolivariana. En este sentido, la representación castrense estuvo representada por el Contralmirante Miguel de Freitas Fernández, comandante de la Zona Operativa de Defensa Integral, quien destacó la importancia de esta gesta de 1823, día en el que se **consolidó la Independencia de Venezuela del dominio español.**

El acto sirvió además, para hacer público el discurso del Contralmirante Julio Daniel Soto Urbano, quien fue orador de orden del 17 de diciembre de 2014, acto conmemorativo del 184 aniversario de la muerte del Padre de La Patria. Dicho discurso será distribuido en los colegios del estado.

Acto cultural

Al finalizar el acto protocolar, fueron realizadas actividades culturales, entre ellos una representación teatral, en la que se honró el valor del ilustre Simón Bolívar, al pelear por la libertad de 5 naciones y de manera simultánea se llevó a cabo una manifestación del folklore venezolano a cargo de la agrupación Azucenas.

Prensa Gobernación del estado Vargas.- Yhojhana D'auria



...Viene pág. 1

educativos, estudiantes y docentes de aldeas universitarias y centros de formación, integrantes de colectivos de aprendizaje, integrantes del Agrupamiento de Milicia Nacional Bolivariana y ciudadanos en general, decide acometer desde el Comité Permanente de Educación para la Defensa Integral de la Nación (CP-EDIN) del Estado Vargas las acciones para propiciar participación del Pueblo de Vargas en la justa lucha por los Deberes y Derechos de Venezuela sobre el Esequibo. Valorando las opiniones de las ciudadanas y ciudadanos partícipes en las Asambleas y Foros Comunitarios, se propone al Ejecutivo Nacional:

Decretar una Ley para Convertir el Esequibo en el Estado Federal número 25 del territorio nacional, sobre la base del artículo 15 de la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela, garantizando de esta manera el establecimiento de una política integral en los espacios, preservando la integridad territorial, la soberanía, la seguridad, la defensa, la identidad nacional, la diversidad y el ambiente, de acuerdo con el desarrollo cultural, económico y social .

Este Decreto Ley permitirá que el futuro Estado Esequibo, al igual que las demás entidades federales, posea autoridades que la organicen y presupuesto para garantizar así ejecución de obras de infraestructura, comunicación, vivienda, educación y salud, entre otras.

Convocar a profesionales y técnicos para que, junto a los diversos Ministerios del Poder Popular, acompañemos la instalación de bases de misiones en la región Esequibo. Estas bases servirán de puestos con la estrategia punto-círculo para administrar y ejecutar planes, programas y proyectos del Gobierno Nacional Bolivariano, como una manera adecuada y oportuna de generar atención integral al total de doscientos mil (200.000) ciudadanas esequibanas y ciudadanos esequibanos nacidos en el territorio, ganando así terreno en el ámbito del reconocimiento de la identidad ciudadana, integridad territorial y sentido de pertenencia nacional.

De esta manera, dentro del Esequibo, desde las Bases de Misiones pudieran otorgarse partidas de nacimiento y cédulas de identidad venezolana; desarrollar los programas para educar: alfabetización (Robinson), media integral técnica (Ribas y Ribas Técnica), universitaria (Sucre y Alma Mater); generar atención integral de salud (Barrio Adentro/Frontera Adentro/Milagro); además, propiciar el poblamiento con la presencia de: Gran Misión Vivienda Venezuela, Gran Misión Barrio Nuevo Tricolor, y Gran Misión A Toda Vida Venezuela, a fin de acompañar a la Fuerza Armada Nacional Bolivariana en la ejecución de las políticas de seguridad que busque garantizar la integridad física de los pobladores y el resguardo del patrimonio colectivo; entre otras.

Activar un plan educativo especial, a partir del año escolar 2015-2016, que permita como parte de las Orientaciones Ministeriales desarrollar en todos los niveles y modalidades, incluido el Nivel Universitario, el pleno reconocimiento de las políticas públicas en materia del Derecho Venezolano en el Esequibo.

A través de este plan educativo especial, el tema Esequibo Venezolano deberá ser incluido con prioridad en los sistemas de recursos para el aprendizaje (Textos de Colección Bicentenario, Proyecto Canaima Educativo), así como contemplar la realización de actividades educativas comunitarias que permitan fomentar en el ámbito Familia-Escuela-Comunidad formación integral de los Deberes y Derechos Ciudadanos para con el territorio Esequibo. Para ello, ya se dispone del Programa de Educación para la Defensa Integral (EDIN) que permite propiciar la praxis pedagógica para la revalorización de la Historia, la Geografía y la Formación Ciudadana, a favor de la Patria venezolana.

En este sentido, la Asamblea del Poder Popular acompañada por voceras y voceros de consejos comunales, comunas y consejos educativos, estudiantes y docentes de aldeas universitarias y centros de formación, integrantes de colectivos de aprendizaje, integrantes del Agrupamiento de Milicia Nacional Bolivariana y ciudadanos en general, decide acometer desde el Comité Permanente de Educación para la Defensa Integral de la Nación (CP-EDIN) del Estado Vargas las acciones para propiciar participación del Pueblo de Vargas en la justa lucha por los Deberes y Derechos de Venezuela sobre el Esequibo.

Activar con resolución el Decreto Presidencial (09 julio 1968) que declara mar territorial de Venezuela, la faja marítima que se extiende desde Punta Playa hasta la desembocadura del río Esequibo. De igual manera, aplicar el Decreto n° 1859 que fija los elementos constitucionales, legales y doctrinarios para crear las Zonas de Defensa Integral (ZODIMAIN). En tal sentido, respetando además la Zona Económica Exclusiva, el Poder Popular venezolano solicita al Ejecutivo Nacional mantener firme apoyo a las acciones de respeto a la soberanía territorial, incluida las acometidas por los Componentes de nuestra Fuerza Armada Nacional Bolivariana. De tal manera, acometer acciones que propicien la defensa y seguridad del espacio marítimo, insular, fluvial, aéreo, terrestre y ultraterrestre.

Generar acompañamiento y apoyo logístico a las acciones que el Poder Popular y Movimiento Sociales impulsan en la actualidad para garantizar permanencia en el territorio Esequibo.

En este sentido, tomar a buen ejemplo a organizaciones tales como: Movimiento Nacional al Rescate del Esequibano y del Esequibo (MNARDEE); Fundación La Guayana Esequiba; Fundación Amigos del Esequibo (isla de Margarita); Mi Mapa de Venezuela incluye nuestro Esequibo; Fundación Comité de los Derechos de los Esequibanos (FUNCODE); Instituto de Altos Estudios de la Defensa Nacional «Gran Mariscal de Ayacucho Antonio José de Sucre» (IAEDEN); Asociación «Foro Conciencia Acuática» (FCA); entre otros.

HOMENAJE AL COMANDANTE ETERNO HUGO CHÁVEZ EN EL CUARTEL DE LA MONTAÑA



Se realizan varias actividades en el Cuartel de la Montaña, ubicado en la parroquia caraqueña 23 de Enero, para seguir con el homenaje al líder de la Revolución Bolivariana, Hugo Chávez, a propósito de celebrarse este martes 61 años de su nacimiento.

Desde el pasado 24 de julio en el Cuartel de la Montaña se llevan a cabo actividades educativas y culturales en homenaje al Libertador Simón Bolívar y a Chávez,

hombres nacidos en julio y profundamente enraizados al pueblo y a su independencia

En transmisión de Venezolana de Televisión se observó que gran cantidad de personas participan en las actividades y como parte de la programación se lleva a cabo la presentación de la obra Cuento y canto a Chávez.

Más tarde se realizaron una muestra de joropo, seguida de un encuentro de saberes que liderarán jóvenes comuneros del país. Además, un taller de siembra que ofrecerá trabajadores de la Misión Árbol, y a las 3:00 de la tarde, el artista Mónico Márquez dará una interpretación musical para niños y adultos. Las actividades continuarán este martes 28, a las 10:00 de la mañana, con la presentación del grupo musical Las llaneritas en el patio central del cuartel, mientras que a las 11:00 se hará la proyección del video

La fuerza del chavismo, material que reúne imágenes del comandante Hugo Chávez como principal impulsor del proceso revolucionario. A las 2:00 de la tarde, niños del Movimiento de Teatro César Rengifo presentarán la obra Travesía, seguido de la pieza El Arañero, entre otras actividades.

AVN

INSTALADA LÍNEA DISTRIBUCIÓN PUERTO MAYA – PUERTO CRUZ PARROQUIA CARAYACA, DEL ESTADO VARGAS (MPPEE)

«Hemos instalado una línea de ocho kilómetros que une Puerto Cruz con Puerto Maya, y la cual permite electrificar la zona con energía proveniente del Complejo Termoeléctrico Joaquina Sánchez Bastidas y Picure. Esto nos va a permitir mejorar la prestación del servicio y fortalecer el sistema de bombeo de Hidrocapital en la entidad», así lo expresó el ministro del Poder Popular para la Energía Eléctrica, Jesse Chacón Escamillo, durante una inspección realizada en la nueva línea de transmisión en Vargas.

El titular de la cartera eléctrica indicó que la idea es evitar la sobrecarga del sistema: «A partir de ahora van a haber dos líneas que ayudarán a equilibrar los niveles de tensión que existen en el sistema de distribución. De igual forma, se crearán Mesas Técnicas de Energía con los consejos comunales, para desarrollar un modelo que nos permita mejorar el alumbrado público e instalar medidores en Puerto Maya y Puerto Cruz».

Asimismo, informó que se entregaron recursos a las mesas técnicas de energía por 45 millones de bolívares. Con esta obra se beneficiarán 350 familias de las comunidades de Puerto Maya, así como a los más de 352 habitantes del estado Vargas.

«Con la entrada en servicio de la línea Pto Cruz-Pto Maya se fortalece el servicio de agua de Vargas. #BandaVerde» y «Felicitaciones a nuestros trabajadores de Vargas por la culminación de la línea Pto Cruz-Pto Maya. #BandaVerde».

Con una inversión de 45 millones de bolívares, la segunda fase de la obra se expandirá desde La Colonia Tovar, en Aragua, hasta Puerto Cruz, en Vargas. Trabajos que beneficiarán a las familias que hacen vida en la zona. Además se presentaron 7 proyectos de mesas técnicas



de energía en las parroquias de Tovar y Carayaca, que superan los cuatro millones de bolívares.

«El trabajo que se está ejecutando con los consejos comunales nos va a permitir fiscalizar los proyectos de mejoras en el alumbrado público e instalación de medidores», enfatizó el Ministro.

Chacón informó, además, que conjuntamente con la Gobernación del estado Vargas, se iniciarán los trabajos de sustitución de luminarias públicas en las principales avenidas de La Guaira: «El proyecto arranca en las calles que son de dos canales y a partir del mes de agosto se avanzará a las avenidas de cuatro canales. El objetivo es que antes de que culmine el año estas vías cuenten con un alumbrado de calidad y de bajo consumo energético». Es importante destacar que todos estos proyectos cuentan con el respaldo del Presidente de la República, Nicolás Maduro Moros: «La idea es consolidar a Vargas como atractivo turístico y convertirla en el primer estado con tecnología Led en el alumbrado público», puntualizó Chacón. MPPEE.-

CONCEJO MUNICIPAL APRUEBA RECURSOS PARA OPTIMIZAR SERVICIO DE RECOLECCION DESECHOS SOLIDOS Y PAGOS A LOS TRABAJADORES DEL MUNICIPIO



En sesión ordinaria del Concejo Municipal Bolivariano de Vargas, celebrada este mes de Julio en el Palacio Legislativo Municipal, el Bloque de ediles patriota aprueban 156.240.234,00 Bolívares en crédito adicional, recursos provenientes del Ministerio del Poder Popular para la Relaciones Interiores, Justicia y Paz según publicación de Gaceta números 6182 y 40.683, este financiamiento garantiza pagos a la población laboral del municipio (SAMER, FUNDELVARGAS, IMDERE, POLICIA MUNICIPAL, INVITRAMV, CSM, FUNDAPROSALUD, PCM, CMDNNA, CONCEJO MUNICIPAL, CONTRALORIA MUNICIPAL ETC) como también se inyecta dinero a la Corporación de Servicios Múltiples (SUDERESO), así lo informa el Presidente del ayuntamiento Concejal Carlos Andrade

Dentro de los recursos aprobados para honrar y dignificar la calidad de vida de los trabajadores y trabajadoras del Municipio se encuentran la cancelación deuda Escala 2014, Escala 2015, Aguinaldos 2015, pago IVSS, ajuste Salario mínimo Julio 2015 (contratado, pensionado y Jubilados) y por ultimo aprobado más de 17 millones para el área de Gestión ambiental, recolección, tratamiento y disposición final de los residuos con ello promover mayor operatividad y eficiencia en el servicio, acoto Carlos Andrade

Por último indica el Concejal Carlos Andrade, el cuerpo colegiado de ediles hijos e hijas de Bolívar y Chávez en mayoría aprobó la sanción de la Ordenanza que crea la Condecoración en su única clase **HUGO RAFAEL CHAVEZ FRIAS** en homenaje a los 61 Aniversario de su Natalicio, un gran hombre que entrego su vida al noble y glorioso pueblo de la patria de Bolívar, con el ideal hecho realidad de haber reconquistado nuestra Independencia y Soberanía.. Hoy más que nunca tenemos patria y seguiremos teniendo patria...

Prensa Presidencia CMBMB.-

CONSEJO LEGISLATIVO APROBO 42.480.000,00 BOLÍVARES PARA LA CONSTRUCCION DE 96 APARTAMENTOS EN MARE ABAJO.

Más de cuarenta y dos millones de bolívares para la construcción de 4 edificios, de 96 apartamentos, fueron aprobados por el Consejo Legislativo del estado Vargas en la sesión ordinaria..

El presidente del ente legislativo, legislador Arnaldo Moscoso Quijada, informó que esto forma parte de la gran misión Vivienda del gobierno central, y que la petición del crédito adicional fue por parte del gobierno regional, con recursos provenientes del fondo de Compensación Interterritorial.

En la décima sesión, a la cual asistieron los legisladores Iván Macgregor, Juan Iriarte, Yudisay López, Margarita Rodríguez, y Heriana Curvelo, fueron aprobados igualmente otros créditos adicionales, pedidos por la gobernación de Vargas para ayudas sociales, medicinas, hospitales, y arreglos de vías y carreteras.

Los 96 apartamentos serán construidos en un urbanismo ubicado en el desarrollo habitacional Paila II sector Mare Abajo, parroquia Urimare.

Un crédito es por la cantidad de Bs 2.500.000,00, para el financiamiento de intervenciones quirúrgicas, aparatos médicos, medicinas entre otros servicios médicos.

Otro por la cantidad de bolívares 47.567.921,88, para la dotación de los hospitales de la gobernación del estado Vargas, adquisición de productos farmacéuticos, medicamentos y material médico quirúrgico y odontológicos.

Igualmente la cantidad de Bs86.200.000,00, para la recuperación urbana y construcción de kioscos de playa Los Corales, sector A y B de la parroquia Caraballeda.

Prensa/Consejo Legislativo/fh.

**#OBAMA
DEROGA
EL DECRETO
YA**

JORNADA DE ENTREGA DE BOMBILLOS AHORRADORES EN LA PARROQUIA DE CARAYACA.



representado por el gerente de desarrollo social ING. Joel Ramos , Pedro Pérez y Naireth Yurumis,

Se hizo un gran recorrido casa por casa, en el cual fueron colocados en cada casa bombillos ahorradores, miles se repartieron en la parroquia de carayaca , para beneplácito de la comunidad.

G:F



Bajo la coordinación de los consejos comunales, Caridad del cobre, montaña mágica, san José de carayaca, san José de tamanaco, san judas Tadeo, virgen del camino; junto con las camaradas Del valle Pereira y Lourdes Brenke UBCH parroquial y jefa de circulo de lucha; con el apoyo de CORPOELEC

ENTREGA DE TELEVISORES DE ALTA TECNOLOGÍA EN CARAYACA



CANTV y su promotor social en la parroquia Arfilio Hernández, entregaron en la parroquia de Carayaca del Edo. Vargas decenas de Televisores de Última tecnología con TDA entre 28", 32" y 39", gracias al el poder popular organizado y la mesa técnica de Telecomunicaciones.

El pueblo, se sintió alegre pues la adquisición de dichos equipos fue a precio justo, muy por debajo de los que están en el mercado y agradecen a CANTV y a sus consejos comunales.

En este mismo acto de entrega de televisores de última tecnología en

un gesto de solidaridad La Guardia Nacional Bolivariana, Comando Carayaca Dono uno de estos televisores a la mesa técnica de telecomunicación de la parroquia de carayaca, dicha entrega la hizo el sargento ayudante Carlos Almeida

G.F

DEFENSA DE LEGÍTIMOS DERECHOS DE VENEZUELA TAMBIÉN CONTRIBUYEN A PRESERVAR LA INTEGRACION REGIONAL.

La canciller de Venezuela, Delcy Rodríguez, indicó este sábado que cuando la nación suramericana defiende sus derechos legítimos, como lo hace en el diferendo territorial sobre la Guayana Esequiba, está defendiendo los mecanismos de integración consolidados en el bloque sur.

«Venezuela, defendiendo sus derechos legítimos, también está defendiendo los procesos de integración y de unión», expresó en una entrevista concedida a Venezolana de Televisión.

En dicho espacio, refirió que durante la XLVIII Cumbre de Jefas y Jefes de Estado del Mercador Común del Sur (Mercosur) se reafirmó el apoyo a Venezuela ante las pretensiones injerencistas promovidas por las élites de Estados Unidos, reflejadas en la provocación gestada por la petrolera Exxon Mobil en torno a la controversia territorial que nuestro país sostiene ante Guyana. «Se frustraron en Mercosur, el mundo entero lo vio, la región entera la vio, cuál fue la posición de los jefes de Estado, hoy más que nunca unidos defendiendo, incluso en la diversidad, los derechos de este territorio latinoamericano y caribeño», subrayó la diplomática.

Rodríguez, además, explicó que en la historia geopolítica suramericana no ha existido gobierno alguno que haya favorecido más el desarrollo del pueblo de la República Cooperativa de Guyana como lo ha hecho Venezuela, acción que ha podido llevar a cabo a través de mecanismos de integración regional como Petrocaribe.

«Con la acción de estos agentes de la Exxon Mobil, el presidente de Guyana (David Granger) y su canciller nosotros vemos una clara intención de un papel de desintegración de estos mecanismos», sentenció en transmisión de VTV.

«Ese es el papel de la Exxon Mobil, ese es el papel por el agente interpuesto de centros imperiales que buscan incansablemente destruir los mecanismos de integración y de unión que hemos logrado en América Latina y el Caribe», agregó.

La diplomática también hizo referencia a la reunión convocada por la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur) para el próximo mes de agosto, que tiene como objetivo abordar, de manera detallada, la controversia sobre el Esequibo, debido a que la historia muestra cómo algunos agentes del imperio han buscado, con acciones similares a la de la Exxon Mobil, generar discordia entre los países.

«Para América Latina es un motivo de preocupación, porque cuando nosotros revisamos nuestra historia, sabemos cuál ha sido el papel de algunas transnacionales, buscando discordia entre los países.

Es un papel desintegrador, es un papel que juega en contra de nuestros pueblos, y eso preocupó a los jefes de Estados y por eso se tomó esa decisión de convocar a una reunión extraordinaria», enfatizó. Con respecto a la solicitud de la designación del Buen Oficiante ante la Organización de las Naciones Unidas (ONU),

formalizada el pasado 10 de julio, Rodríguez recalcó que dicha figura e s t á establecida en el Acuerdo de Ginebra, suscrito en



1966. « Es un método, es una figura que está contemplado en el acuerdo de Ginebra y debemos recordar que este mecanismo no ha sido agotado (...) El buen oficiante como método de resolución sigue vigente y nosotros lo que hemos pedido es que se reactive», expresó.

En la entrevista, Rodríguez también indicó que el presidente Maduro envió una carta a su par ecuatoriano, Rafael Correa, para debatir este tema en la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac). Ecuador actualmente preside dicho organismo.

Defensa del Esequibo es asunto de Estado
La diplomática venezolana enfatizó este sábado que el diferendo territorial es un asunto de Estado, por lo que celebró que la Asamblea Nacional (AN) aprobara el pasado martes, por unanimidad, un acuerdo en respaldo a las gestiones del Gobierno nacional en defensa soberana del Esequibo.

«El tema del Esequibo es un asunto de Estado y creo que se tuvo esa consciencia en los sectores de oposición que tienen representación en la Asamblea Nacional, es un acuerdo extraordinario», dijo la canciller.

A su vez, manifestó que la instalación de la Comisión de Estado con Rango Presidencial para los Asuntos Limitrofes, establecida en la ley sobre el tema promulgada por vía Habilitante, servirá para resolver, no solo la controversia sobre el Esequibo, sino también otros aspectos limitrofes que se pueden encontrar pendiente con otras naciones.

Además de la propia Canciller, esta instancia está conformada por el vicepresidente Ejecutivo, Jorge Arreaza, y los ministros para la Defensa, mayor general Vladimir Padrino López; para el Despacho de la Presidencia, almirante Carmen Teresa Meléndez; así como la presidenta del Tribunal Supremo de Justicia, Gladys Gutiérrez; la Procuraduría General de la República y un representante designado por la AN.

Por otra parte, Rodríguez rechazó las declaraciones ofrecidas por Henrique Capriles Radonski, actual gobernador de Miranda, que señaló esta semana al diario guyanés Sunday Chronicle —que mantiene una línea antivenezolana—, que el «Gobierno de Maduro quiere darse golpes de pecho en reclamo del Esequibo», desconociendo las acciones emprendidas por el Ejecutivo Nacional desde 1999, cuando el comandante Hugo Chávez llegó a la presidencia, para dirimir la controversia en torno a ese territorio..

CORONEL SUÁREZ: «EN EL SOCIALISMO PREVALECE EL AMOR AL PRÓJIMO»

«Los antivalores sembrados por el capitalismo están relacionados con el ámbito de la sociedad, de la ética y la moral. Estos hacen referencia al grupo de actitudes que pueden ser consideradas peligrosas o desfavorables para el conjunto de la comunidad en la que tienen lugar».

Así lo expresó el secretario general de gobierno y presidente del Instituto de Infraestructura en Vargas, coronel José Manuel Suárez, en el tercer curso básico de formación dirigido a los Círculos de Lucha Popular del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) pertenecientes a las parroquias Urimare, Macuto, Naiguatá y Caruao, efectuado en el salón de conferencia Hugo Chávez en la Casa Ministerial.

Su participación en los módulos tres y cuatro está referida a la construcción del socialismo y las claras diferencias entre el capitalismo. «La lucha empieza por rescatar o dignificar en el pueblo los cinco valores humanos que se refieren a la verdad, rectitud, amor, paz y no violencia, sin hacer distinción alguna entre el pobre, el andrajoso, el rico, el indio, el negro, el amarillo o blanco, ni credo, raza o lengua, porque todos somos iguales ante los ojos del creador».

El secretario de gobierno explicó que el socialismo es un sentimiento del hombre donde prevalece el amor al



prójimo antes que el amor al dinero, la guerra es rechazada y el tema principal es la paz. Mientras que el capitalismo consiste en un régimen en el cual la titularidad de los recursos de producción es de carácter privado y las decisiones financieras se toman en función de la inversión con miras a la competencia por los mercados de consumo y el trabajo asalariado.

Hizo referencia a los temas de salud, alimentación, educación, vivienda, pensión cultura y deporte, garantizada en el país en los últimos años de revolución, así como la vivienda digna gratis, la contratación de las obras y oportunidades al pueblo.

PRENSA INFRAVARGAS

**Los invitamos a escribir en este su periódico
¡Estamos abiertos a su Participación!**

E-mail: krayaca@gmail.com Cel: **0416-3116531**

**PUEDE LEER SU
PERIÓDICO KRAYAK
EN LA WEB.
EN SU BUSCADOR
COLOQUE PERIODICO
KRAYAK (Mes),(Año)
O EN WWW.MINCI.GOB**

**TWITTER @Gleydaf,
ENVIENOS UN
CORREO PARA
MANDÁRSELO EN
FORMATO PDF.
PERIÓDICO KRAYAK**

EL FÍSICO ES DE

Distribución gratuita



GOBERNADOR ENTREGÓ 25 NUEVAS VIVIENDAS EN CARAYACA

25 casas autoconstruidas por el consejo comunal del sector Los Cauchos e India Rosa, en la zona montañosa de la parroquia Carayaca, fueron entregadas este jueves de vivienda



por el gobernador del estado Vargas Jorge Luis García Carneiro.

El mandatario regional, aplaudió el trabajo del Ministerio de las Comunas, el cual se ha dedicado a atender las comunidades más apartadas de la Ciudad Capital, «gracias a su compromiso y en el marco de la Gran Misión Vivienda Venezuela, hoy hacemos la entrega oficial de estas nuevas casas para el buen vivir». Asimismo, el gobernador Jorge Luis García Carneiro, anunció la construcción de 100 viviendas en las parroquias Carayaca y el Junko.

Detalló que la inversión fue de 2 mil 439 bolívares, siendo el costo de la vivienda de 136 mil bolívares «parece ilógico pero gracias a que la mano de obra es del beneficiario pudimos abaratar costos. Ellos sin pedir nada a cambio pusieron el alma y el corazón en la construcción de cada una de estas viviendas», dijo.

Durante la entrega los beneficiarios pudieron disfrutar de grupos culturales de los consejos comunales Los Cauchos e India Rosa.

Gobernación de Vargas. Marvelys Zerpa.

GOBERNADOR Y PRIMERA DAMA APADRINARON A NIÑOS DE PUERTO CRUZ, PARROQUIA CARAYACA

38 niños y niñas de la Unidad Educativa Estatal Tirso José Ortiz de Puerto Cruz en la parroquia Carayaca, fueron apadrinados por el gobernador del estado Vargas Jorge Luis García Carneiro y la primera dama María del Valle de García.

En total 20 niños de Educación Inicial fueron promovidos a Educación Primaria y 18 a secundaria. Durante el evento familiares, docentes, representantes y los más pequeños disfrutaron de un sencillo pero ameno compartir.

La primera dama y presidenta de la Fundación Regional Niño Simón, entregó bolsos escolares con material educativo y cotillones a sus ahijados. Asimismo los felicitó y se comprometió en regalarle en los próximos días un paseo como parte de sus actividades vacacionales.

El gobernador del estado Vargas Jorge Luis García Carneiro, manifestó sentirse complacido con la invitación y felicitó a los padres y representantes quienes con esfuerzo, tesón y cariño ven cristalizar cada paso de sus hijos «ellos son el semillero el futuro de nuestro país es nuestra responsabilidad como gobernantes ayudarlos y garantizarle salud y educación» dijo

Prensa.-Gobernación de Vargas.- Marvelys Zerpa.-

EN AGOSTO SE PONDRÁ A VIBRAR EL TURISMO VARGUENSE

El estado Vargas pondrá a vibrar su turismo local, este próximo mes de agosto, con el ofrecimiento de un ramillete de opciones de recreación y entretenimiento para propios y visitantes. Variadas alternativas que involucran actividades para niños, jóvenes y adultos, durante el día y la noche, ofrecerán diversas instituciones de la Gobernación de Vargas, el venidero mes, como parte de su carta de atractivos para esta temporada vacacional.

El presidente del Instituto de Turismo de la gobernación, Ernesto García, informó que este sábado 1 de agosto comienza «la gran fiesta turística vacacional», con la realización de un torneo deportivo interinstituciones en el coliseo de arena Hugo Chávez, ubicado en Camurí Chico.

Allí habrá prácticas de disciplinas como ruddy, voleibol y futbol de arena. También los asistentes disfrutarán de bailoterapia y niños participarán en actividades

lúdicas y recreativas, además del comienzo de un plan vacacional interparroquial. Luego, al mediodía, inaugurarán junto a la ministra de Turismo, Marlene Contreras, la ciclovía que ese organismo construyó a lo largo de 16 kilómetros, en Naiguatá, entre playa Pantaleta y la ciudad vacacional Los Caracas. Se espera que los asistentes al



acto inaugural participen en un recorrido en bicicletas, a lo largo de toda la ruta.

El próximo 5 de agosto arrancará la Expo Vargas Productiva, en la que más de 120 expositores mostrarán el potencial que tiene el estado costero en materia económica.

Esta actividad se desarrollará en el complejo ferial de Camurí Chico. Posteriormente los visitantes al Litoral Central disfrutarán del pre mundial de boxeo latinoamericano, que se realizará durante una semana en el polideportivo José María Vargas.

Al término de esta justa, específicamente desde el 28 de agosto al 13 de septiembre, se llevará a cabo la tradicional Feria Turística del estado Vargas, con la participación de un gran número de atractivos, entre los que destacan festivales playeros, encuentros deportivos, exposiciones, festivales musicales, conciertos y festivales gastronómicos, entre otros.

El presidente del Instituto de Turismo en la región invitó a toda la población a disfrutar de la variada programación que la gobernación de Vargas tiene preparada para esta temporada vacacional.

PRENSA TURISMO VARGAS

CONCEJO MUNICIPAL Y SAIME ATIENDEN A MAS DE 116 PERSONAS EN LA MACANILLA, CARAYACA

A solicitud del poder popular organizado en el sector agrícola La Macanilla, ubicada en la parroquia de Carayaca se celebró de manera exitosa jornada de cedulación, así lo indica el Presidente del Ayuntamiento Municipal Concejal Carlos Andrade

En parlamentarismo municipal de calle en compañía del equipo de trabajo del SAIME Vargas, se logro atender un promedio de 116 productores agrícolas de la localidad con ello garantizar su derecho a la identidad, como también se escucharon algunos planteamientos de los voceros comunales con la finalidad de articular con el gobierno



nacional, regional y municipal de acuerdo a su competencia en haras de promover y garantizar el bienestar local, acoto Carlos Andrade

Por último se tiene previsto con apoyo del INTI celebrar en los próximos días con apoyo de los voceros comunales registro de agricultores en la RUNOPPA

Prensa Presidencia CMBMV.



ALCALDÍA EJECUTA JORNADA SOCIAL EN CHICHIRIVICHE PARROQUIA CARAYACA

Asistencia social y de salud, brindó la Alcaldía del Municipio Vargas al poblado de Chichiriviche de la parroquia Carayaca, durante un abordaje social desplegado esta semana en la localidad.



Este es el tercer abordaje que se ejecuta en la parroquia, para garantizar el acceso a los programas sociales y servicios que desarrolla la municipalidad desde las comunidades, establecido en la estrategia de gobierno el plan «Vargas Comunal – Vargas Adentro».

«Los casos atendido son referidos a ayudas técnicas o médicas, insumos, becas y asistencia social, los cuales serán entregados en un lapso menor de 3 días, brindando una respuesta oportuna», informó Pedro Veloz, Presidente de la Fundación para la Protección Social y la Salud (Fundaprosalud) de la Alcaldía de Vargas.

Veloz también agregó, que el abordaje se ejecuta de forma sistemática, tomando los casos puntales de salud de mayor necesidad y colectivos, en los sectores agrícolas, casco central y costero de Carayaca.

Mariaoleris Cadena, vocera de salud del consejo comunal «Revolución Socialista Las Monjas», indicó que estas acciones son efectivas «gracias al trabajo previo y planificado en comunidad y corresponsabilidad del estado».

Prensa Alcaldía de Vargas

ALCALDÍA DEL MUNICIPIO VARGAS ENTREGADAS AYUDAS TECNICAS A PERSONAS DE BAJOS RECURSOS

Con una inversión de aproximadamente 100 mil bolívares, la Alcaldía del Municipio Vargas, a través de Fundaprosalud, entregó este miércoles ayudas técnicas a personas de bajos recursos, específicamente diez de medicamentos y un cheque para una intervención quirúrgica.

Pedro Veloz, presidente de Fundaprosalud, indicó que siguiendo instrucciones del Alcalde M/G Carlos Alcalá Cordones, se están cumpliendo con el Plan de la Patria y con el Plan Vargas Comunal, Vargas Adentro, satisfaciendo las necesidades de esta población.

-En el caso de los medicamentos, se están estudiando los casos de enfermedades crónicas como diabetes e hipertensión, para suministrarle los medicamentos mensualmente, explicó. Agregó que semanalmente, Fundaprosalud entrega entre 150 y 200 mil bolívares en medicinas, ayudas para operaciones, órdenes para exámenes médicos; además de bolsas de alimentación que entregan a personas de escasos recursos, dando prioridad a adultos mayores, «en lo que va de semana hemos entregado 5 bolsas de alimentación», apuntó.

Para recibir este beneficio las personas interesadas deben hacer la solicitud en la sede de Fundaprosalud, ubicada en La Guaira, y consignar informe médico, récipe, carta de residencia y copia de la cedula de identidad.

Luego de realizado el respectivo estudio socioeconómico, y una vez aprobado se hace la entrega.

Prensa Alcaldía de Vargas



Con Maduro

Canaima va a la Universidad

El Presidente Nicolás Maduro continúa el Proyecto Canaima, iniciado por el Comandante Eterno, Hugo Chávez. Hoy, cientos de miles de jóvenes en las universidades del país tienen ya en sus manos la herramienta tecnológica para construir el futuro de la Patria.

canaima
Tecnología para la inclusión